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École élémentaire d’application                2020/2021 

LES CHARMILLES (Mandres-les-Roses) 

Conseil d’école 

Jeudi 1er juillet 2021 
 

Présents : 

Mme Jacqueline SAUNIER, Adjointe au Maire de Mandres-les-Roses déléguée auprès du Conseil d’École, 

Mme Hélène CORDOEIRO, adjointe au Service Enfance Jeunesse. 
 

Mmes Véronique BARTEL, Dorothée BOYER, Céline GIRAUT, Cindy JACINTO, Sandrine LARGER, , Claire RUBI, 

, M. Azzdine IKHARBINE, représentants de parents d’élèves de la liste présentée par la FCPE. 
 
 

Mmes Stéphanie GUIMARD, Coralie MOIROD, Magali BOUKHERS, Céline BOELENS, Nathalie POPHILLAT, 

Vanessa DEMEURE, Anne-Claire MANGÉ, enseignantes 

M. Bruno GAILHAC, enseignant directeur de l’école 

Excusés : 

 

Président de séance : Bruno GAILHAC 

 

Secrétaire de séance : Anne-Claire MANGÉ 
 

Ordre du jour : 
 

1. Prévisions Rentrée 2021 (effectifs, structure, fonctionnement) 

2. Bilan de l’année 2020-2021 

3. Coopérative 

4. Sécurité 

 

 

Propos introductif 

Accueil et présentation des participants à ce Conseil d’École réduit afin de garantir les mesures de 

distanciation du protocole sanitaire en cours. 

 

1. PRÉVISIONS RENTRÉE 2021 
 

 
 

La structure a été travaillée depuis plusieurs semaines et une proposition de structure a pu être faite. Elle 

est encore valable à ce jour. 
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Priorité donnée aux élèves entrant en CP. Nous privilégions aussi les classes de CM2 au regard de l’année 

vécue.  

 

 

 
 

Un binôme a été nommé sur l’école. Un remplaçant sera sûrement nommé à la rentrée pour effectuer le 

remplacement de Mme TOMAS. Nous attendons donc encore 7 personnes qui seront nommées peut- 

être au mois de juillet. Nous ne pouvons donc pas dire qui encadrera les classes de CM2. 

Monsieur Gailhac est en attente de poste et ne peut pas certifier être là à la rentrée. La liaison sera faite 

si besoin. 
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Le budget Projets repartira à la hausse si besoin. La Baisse est due au fait que beaucoup de projets n’ont 

pu être menés en raison du protocole sanitaire. 

Ce budget permet d’acquérir les fournitures données aux enfants, le papier pour les photocopies, les 

manuels scolaires et une partie de base en arts visuels. Ce budget est confortable et l’école fonctionne 

convenablement. Les enseignants disposent au final de 32 euros. 

Cette année, il y aura un investissement de la part de la commune : installation de 3 bancs sous le préau 

et renouvellement du mobilier d’une classe. 

 

Listes de fournitures (en annexe) 

Le conseil d’école doit valider les listes qui ont été revues.  

Pas de grands changements. Le cartable à roulettes est à proscrire car il est très lourd. 

En CM, remplacer le mot « Seyes » par « grands carreaux » pour éviter les confusions. 

 

Le Conseil d’école est favorable à l’unanimité aux listes proposées. 
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Chaque année, nous faisons des modifications au dernier moment dans les listes de classes en fonction 

des arrivées. Des modifications de dernière minute de structure peuvent également avoir lieu. Les listes 

seront donc communiquées très tardivement. Pour les inscriptions prendre rendez-vous par mail 

ce.0940679c@ac-creteil.fr . 

 

 
 

 
 

Les parents ont été très réactifs quant aux évolutions du protocole, notamment en ce qui concerne 

l’impossibilité de répartir les élèves en cas d’absence. 

Educartable est une application qui ne coûte rien car nous sommes une école d’application. 

Commencé début novembre, il permet de communiquer facilement. Il faut cependant le faire évoluer 

car nous avons l’écueil des communications instantanées. Il faudra apprendre à gérer les urgences et 

utiliser les règles de la communication (courtoisie). 

Les parents proposent d’informer les familles de la possibilité d’activer les notifications. 

 

 

mailto:ce.0940679c@ac-creteil.fr
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Lors du bilan, on a noté des points positifs dans l’évolution du niveau des élèves en lecture 

compréhension. En mathématiques, la fréquentation de la résolution de problèmes est plus importante. 

Le travail sur le climat scolaire se poursuit et pourrait être étendu aux adultes de la communauté 

éducative. 

 
 

De nombreux projets malgré le contexte sanitaire. Nous remercions les parents pour leur implication lors 

des journées USEP qui ont eu lieu, pour certaines, hors temps scolaire. 
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Il y a toujours plus de 7000 euros bloqués par l’organisme de la classe transplantée. Cette somme pourra 

être remboursée au bout de 18 mois (remboursement envisagé à partir du 4/12/2021). 

A partir du 1er septembre, un représentant de parents devra venir signer le registre des comptes. 

 

 

 
 

Un nouvel exercice incendie aura lieu mardi 6 juillet lors de la commission de sécurité.  

 

 

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES 

Le Conseil municipal a décidé de mettre en place un Conseil Municipal Jeune. 3 élèves en CM1 et 3 

CM2 seront désignés. Les élections auront lieu du 11 au 15 octobre. 
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Il y a eu plusieurs soucis sur les réseaux sociaux entre les élèves et les familles. Nous aimerions qu’une 

intervention ait lieu à l’école afin que les élèves soient mieux sensibilisés aux dangers d’internet, ainsi qu’à 

leurs risques et conséquences. 

 

Remerciements aux participants à ce dernier Conseil d’École en comité restreint. 

 

À 19h38, l’ordre du jour est écoulé et la séance est levée. 

 

 

Compte-rendu rédigé par Bruno GAILHAC, directeur de l’école 

à partir des notes prises par Anne-Claire MANGE  
 

 Le directeur de l’école  
Représentant élu de la 

liste FCPE 

 

 

 

 

 
Bruno  

GAILHAC 
 

Dorothée 

BOYER 

 


